



Fürst von Metternich Rosé veredelt den Valentinstag

Das fürstliche Sektvergnügen sorgt für stilvolle Momente zu zweit

Wiesbaden, Dezember 2020 – Der 14. Februar ist und bleibt ein bedeutungsvolles Datum, denn am Valentinstag wird die Liebe voller Leidenschaft gefeiert. Wer seinen Partner oder seine Partnerin am „Tag der Liebenden“ auf unvergleichlich Weise verwöhnen möchte, liegt mit Fürst von Metternich Rosé genau richtig. Der fein-fruchtige Sekt begeistert als brillanter Begleiter und sorgt für Exzellenz im Glas. Überraschung auf höchstem Niveau: Fürst von Metternich Rosé ist ein verlockender Genuss, mit dem man seinen Liebsten sagt: „Du bist etwas ganz Besonderes!“ Wer in den filigranen Aromen des Premium-Sektes schwelgen durfte, fühlt sich wie ein Fürst oder eine Fürstin für einen Tag. Und als opulenter Drink zum Verlieben sorgt das „Rosen-Sorbet“ mit Fürst von Metternich und Blattgold am Valentinstag garantiert für Herzklopfen.

Auf die Liebe! Fürst von Metternich Rosé vollendet den Valentinstag

Natürlich liegen uns unsere Liebsten das ganze Jahr über am Herzen. Doch am Valentinstag ist die Gelegenheit, seine Liebe rundum stilvoll zum Ausdruck zu bringen und den Partner oder die Partnerin wie ein kostbares Geschenk buchstäblich auf Händen zu tragen. Wie wäre es daher mit einem romantischen Candle-Light-Dinner im stimmungsvollen Ambiente? Neben warmen Lichtern, gutem Essen und sanften Klängen sorgt dabei auch Fürst von Metternich Rosé für die perfekte Atmosphäre zu zweit – pur oder raffiniert gemixt. Prickelnde Wertschätzung: Ob große Liebe oder beste Freundinnen – am Valentinstag stehen sie im Mittelpunkt und dürfen sich so galant wie ein Fürst oder eine Fürstin für einen Tag fühlen. Strahlende Augen garantiert!

Fürst von Metternich Sekt steht wie keine andere Marke für deutsche Sekte und blickt auf eine fast 200-jährige erfolgreiche Geschichte zurück. Das renommierte Schloss Johannisberg im Rheingau ist die Wurzel der Marke. Der „Rosarote“ Fürst von Metternich Rosé ist ein einzigartiger Sekt, der ein ganz besonders feines Geschmackserlebnis bietet: sensibel ausbalanciert, verlockende Frucht und eleganter Abgang verbunden mit einer edlen Finesse in einem Geflecht filigraner Aromen.

Hier finden ausschließlich edle, hell gekelterte Spätburgunder-Weine aus traditionellen deutschen Lagen zu einer faszinierenden Harmonie. Das Bukett lässt klare und ausgeprägte Fruchtaromen von roten Waldbeeren mit Anklängen von Mandarine und Birne erkennen, das Mousseux ist lebendig und anhaltend feinperlig. Als Hingucker im Glas besticht Fürst von Metternich Rosé durch seine helle Farbe von leuchtendem Kupfer. Die exquisite Cuvée steht für Sektkultur mit Kennerschaft und beweist mit jedem Schluck ihre Klasse. Damit setzt Fürst von Metternich Rosé optisch und geschmacklich rosarote Glanzpunkte für anspruchsvolle Genießer.



Zum Verlieben köstlich – „Rosen-Sorbet“ mit Fürst von Metternich Rosé und Blattgold

Anregende Gespräche und exzellente Drinks – eine wunderbare Kombination zum Valentinstag. In mondäne Genusswelten entführt das „Rosen-Sorbet“ mit Fürst von Metternich Rosé und einem Hauch Blattgold. Ein luxuriöses Vergnügen am Valentinstag!

Zutaten:

- 400 ml Wasser
- 6 EL Rosensirup
- 2 bis 3 EL Rosenwasser
- 400 ml Fürst von Metternich Rosé Sekt
- Limettensaft
- ungespritzte Rosenblätter
- Blattgold

So geht's:

1. Wasser und Rosensirup vermischen, bis sich der Sirup aufgelöst hat.
2. Rosenwasser, Fürst von Metternich Rosé Sekt und einen Spritzer Limettensaft dazugeben.
3. Die Sorbet-Mischung in ein für den Gefrierschrank geeignetes Gefäß füllen und das Sorbet für mindestens zwölf Stunden einfrieren.
4. Pro Glas werden anschließend fünf Esslöffel Rosen-Sorbet in eine Champagnerschale gegeben und mit 100 ml kaltem Fürst von Metternich Rosé Sekt aufgegossen. Das Rosen-Sorbet wird dabei mit einem Esslöffel aus dem Gefäß geschabt. Für Kugeln ist das Sorbet nicht geeignet.
5. Die Gläser mit einigen Rosenblättern und etwas Blattgold dekorieren. Cheers!

Fürst von Metternich Rosé Sekt (12,5 % vol) ist in der 0,75-l-Flasche im Handel und im Henkell Freixenet Onlineshop zum Preis von 8,69 € (UVP) erhältlich.

Über Fürst von Metternich

Ein Sekt ist immer so gut wie sein Wein – deshalb werden ausschließlich beste deutsche Weine für Fürst von Metternich eingesetzt. Der Ursprung von Fürst von Metternich auf Schloss Johannisberg im Rheingau, die unverwechselbare und stilvoll-edle Markenwelt und die einzigartige Qualität garantieren Sektgenuss auf höchstem Niveau. So entstehen Qualitätsschaumweine, die die charakteristischen Eigenschaften von Riesling, Spätburgunder und Chardonnay authentisch zur Geltung bringen. Ein Anspruch, der sich bewährt hat: Fürst von Metternich ist seit vielen Jahren die mit Abstand führende Premiumsektmarke in Deutschland.

Weitere Informationen unter www.fuerst-von-metternich.de, auf [Facebook](#) sowie [Instagram](#).

Über Henkell Freixenet

Henkell Freixenet ist der weltweit führende Schaumweinhersteller und bietet Sekt, Cava, Prosecco, Champagner und Crémant aus einer Hand – ergänzt um ein vielfältiges Wein- und Spirituosenortiment. Die Gruppe verfügt über

Pressemitteilung



Fürst von Metternich

Tochterunternehmen in 30 Ländern und exportiert ihre Marken in mehr als 150 Staaten weltweit. Höchste Ansprüche an Qualität und Handwerk, gepaart mit Markt- und Markenkompetenz, machen sie in zahlreichen Ländern zum Marktführer für Cava, Sekt, Prosecco, Wein oder diverse Spirituosengattungen. Zur Gruppe zählen Marken wie *Freixenet*, *Henkell*, *Mionetto Prosecco*, *Fürst von Metternich*, *Mía*, *Mederaño*, *i heart WINES*, *Mangaroca Batida de Côco* und *Wodka Gorbatschow*.

Weitere Informationen unter www.henkell-freixenet.com.

Facebook @HenkellFreixenet / Twitter Henkell Freixenet / Youtube Henkell Freixenet

Pressekontakt:

Henkell Freixenet

Anja Koeslag

Corporate Communications

Biebricher Allee 142

65187 Wiesbaden

T. +49 (0)611 63-214

E. anja.koeslag@henkell-freixenet.com

segmenta Communications

Mascha Dunkelmann

Neumühlen 1

22763 Hamburg

T. +49 (0)40 4411 3017

E. hfx@segmenta.de